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Ata da Décima Oitava Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 09 de 
maio de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 09 dias de maio de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Gessé Valério de Oliveira, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, Josefa 
Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Mário Anderson da Silva Barreto 
(Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho) e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 18ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Ezequiel Manoel para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: 
Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva 
(Galego da Farmácia), Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), 
Jefferson Marcos Bezerra, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), que 
está de licença médica, Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del) e Ronaldo 
Francisco dos Santos. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 190/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a reposição do 
guarda-corpo na Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 191/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Ribeiro Campelo, Garapu 2; Indicação nº 
192/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção do asfalto e a desobstrução das canaletas da Rua 
Vereador Alderico Marques da Silva, Vila Santo Inácio; Indicação nº 193/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua do Sossego, Garapu 2; Indicação nº 
194/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza de canaletas na Travessa da Rua 20, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 209/2018, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que 
solicita ao Poder Executivo a colocação das tampas de esgoto nos bueiros da 
Rua 41, Cohab; Indicação nº 210/2018, Vereador Labreíldes dos Santos – 
Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ª 
Travessa da Rua Eldorado, Bairro São Francisco; Indicação nº 211/2018, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
construção da escadaria e o corrimão da 2ª Travessa da Rua A, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 218/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo coletores de lixo em todas as ruas 
do bairro de Pontezinha; Indicação nº 219/2018, Vereador Carlos Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reforma do Centro 
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Cultural Mestre Goita, Pontezinha; Requerimento nº 113/2018, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 1º de 
Maio, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 114/2018, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua Paulo Freire, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 117/2018, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita à Compesa providências no 
sentido de fazer reparos e a manutenção da caixa d’água da Rua 23, Bairro 
São Francisco; Requerimento nº 118/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reforma do Centro Cultural 
Mestre Goita, Pontezinha; Requerimento nº 119/2018, Vereador Carlos 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a construção 
de uma UPA, onde funciona a S.I.N.P.R.A, localizada as margens da BR101, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 120/2018, Vereador Carlos Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo coletores de lixo em 
todas as ruas do bairro de Pontezinha; Requerimento nº 121/2018, Vereador 
Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma Escola Modelo em Pirapama; Requerimento nº 122/2018, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da Rua da Barragem, Pirapama; Requerimento 
nº 123/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 18, Vila Claudete; 
Requerimento nº 124/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Travessa 
São Pedro, Pirapama; Requerimento nº 125/2018, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma 
Creche em Pirapama; Requerimento nº 126/2018, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da Rua Oito, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 127/2018, Vereador José de Arimatéia, 
que solicita ao Poder Executivo informações sobre o Contrato nº 
085/PMCSAME/2017, da adesão da Ata de Registro de Preços nº 006/2016, 
Pregão Presencial nº 009/2016, da Fundação de Apoio ao Ensino Superior 
Público Estadual -  FAESP. Tramitação: 1ªCPL. Natureza do Objeto: Serviço - 
Descrição do Objeto: Constitui objeto deste instrumento a contratação de 
empresa especializada no fornecimento de instalação e manutenção preventiva 
e corretiva de plataforma integrada de suporte operacional composta de 
módulos de gestão integrada de unidades educacionais, visando a 
implementação de politicas públicas voltadas a erradicação da evasão e 
inassiduidade, incremento da eficácia dos planejamentos e aumento da 
segurança das unidades educacionais, composto por equipamentos, software  
e serviços  - Empresa : J.B.C.M EQUIPAMENTOS E SISTEMAS LTDA –N 
EPP, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 12.095.200/0001-54, sediada na Rua M1, 
nº 174, quadra 33, Lote 30, 1º andar, Parque das Laranjeiras, Goiânia/GO. 
Valor da Ata: R$ 3.462.216,96 (três milhões quatrocentos e sessenta e dois mil 
duzentos e dezesseis reais e noventa e seis centavos). Vigência: 12 (doze) 
meses, bem como do Contrato firmado com a empresa vencedora de certame; 
Requerimento nº 128/2018, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder 
Executivo informações sobre a Ata de Registro de Preços nº 106//PMCSA – 
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SME/2017. Processo Licitatório nº 143/PMCSA – SME/2017. Modalidade: 
Pregão Presencial nº 108/PMCSA – SME/2017. Tramitação: 1ª CPL. Natureza 
do Objeto: Aquisição – Descrição do Objeto: Aquisição de laboratórios: ciências 
e matemática, para a Rede Municipal de Ensino. Fundamentação Legal: Lei 
Federal 8.666/93 e suas alterações. Empresa: BRINK MOBIL 
EQUIPAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 79.788.766/0015-38, 
com sede na Rua Vitorio Zeolla, nº 444, bairro Caranda Bosque, Campo 
Grande – MS, CEP: 79032-360. Valor da Ata: R$ 2.869.984,00 (dois milhões 
oitocentos e sessenta e nove mil novecentos e oitenta e quatro reais). Vigência: 
12 (doze) meses, bem como do Contrato firmado com a empresa vencedora do 
certame; Projeto de Lei nº 42/2018, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
institui a Semana Municipal de Prevenção do Câncer Bucal; Projeto de Lei nº 
43/2018, Vereador Everaldo Cabral Júnior, institui o Projeto de Prevenção da 
Violência Doméstica como Estratégica de Ação dos Agentes de Saúde da 
Família e dá outras providências; Projeto de Lei nº 46/2018, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que determina que os postes que dão sustentação às redes 
aéreas de distribuição de energia elétrica, cabos de dados e telefonia de novos 
loteamentos, bairros, condomínios e conjuntos habitacionais, que sejam 
obrigatoriamente colocados/instalados nas divisas dos lotes de terreno ou área 
deste município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 47/2018, Poder 
Executivo, que dispõe sobre o reajuste da remuneração dos servidores efetivos 
e em cargo comissionado do Município do Cabo de Santo Agostinho e dá 
outras providências; Projeto de Lei nº 48/2018, Poder Executivo, que dispõe 
sobre alteração do §2º do art. 4º da Lei 1.771, de 18 de junho de 1997, já 
alterada pela Lei nº 3.281, de 15 de agosto de 2017, e dá outras providências; 
Projeto de Lei nº 49/2018, Poder Executivo, que dispõe sobre alteração do 
Art.1º da Lei nº 3.233, de 09 de agosto de 2017, e dá outras providências; 
Projeto de Resolução nº 09/2018, Mesa Diretora, que concede licença para 
tratamento de saúde ao Vereador José Feliciano de Barros Júnior; Projeto de 
Resolução nº 10/2018, Vereador Ricardo Carneiro, que concede ao evento 
denominado Marcha Resgate, realizado pela Igreja Apostólica Kerigma do 
Cabo, a medalha Joaquim Nabuco. Dando continuidade, o Presidente abre o 
Pequeno Expediente e lê ata da reunião que teve com os professores, em 
sequência passa a palavra ao seguinte Edil: Vereador Ricardo Carneiro que 
solicita um Voto de Aplauso para o Sr. Aliomar Filho, pelo aniversário, também 
solicita um Voto de Repúdio ao tratamento dispensado aos servidores públicos 
do Município pelo Poder Executivo, afirma que a cidade está um descaso. Logo 
em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que critica o abandono do 
mercadão, que continua sem energia após o incêndio que atingiu 26 boxes, 
afirma que o incêndio foi causado devido a precariedade do sistema elétrico, e 
sustenta que já tinha denunciado essa problemática, diz que a prefeitura ainda 
não resolveu a situação alegando que precisa de um parecer elétrico, fala 
ainda, sobre a luta dos servidores por melhores salários; em aparte, o Vereador 
Ezequiel Manoel, questiona onde estão os recursos da cidade, denuncia que o 
contrato de identificação dos alunos das escolas municipais custou 61 mil reais, 
cada, a um custo total de mais de 3 milhões, e em Jaboatão dos Guararapes, a 
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mesma empresa cobrou, pelo mesmo equipamento 15 mil reais, e afirma que é 
por motivos como esse que não se dá aumento aos professores, e diz que vai 
ter ato de resistência; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este diz que a 
Secretária de Educação não manda em nada, quem manda na Secretaria de 
Educação é a irmã do prefeito, sustenta que o prefeito prioriza apadrinhados e 
dá chicote nos trabalhadores, e sugere que se tire o aumento dos cargos 
comissionados para dar aos professores, afirma que falta prefeito ao Cabo; em 
aparte, o Vereador Neemias José afirma que apoia dos professores; de volta 
ao Vereador Ricardo Carneiro, este defende que prenderam o Lula errado; 
Vereador José de Arimatéia diz que o que aconteceu com o Mercadão foi uma 
ação criminosa, pois faz 14 anos que o Mercadão está abandonado, diz que as 
famílias dos comerciantes estão padecendo, que os secretários estão sem 
saber o que fazer, afirma que a cidade está desgovernada e que só se faz 
alguma coisa em beira de pista, denuncia que as escolas têm ratos, não têm 
material e estão sendo arrombadas, critica o prefeito por não escutar a 
categoria, denuncia o fato de a Secretaria de Educação aplicar projetos 
mirabolantes em detrimento da falta de valorização da categoria, e diz que a 
data base dos professores é janeiro e não maio, e sustenta que apesar do 
Governo, os professores fazem educação; Vereador Ezequiel Manoel, que 
afirma apoiar a categoria em todos os sentidos, sustenta que vai mobilizar a 
categoria na luta em todos os sentidos, pois os governantes se ajoelham 
quando o povo está unido, fala sobre a arrecadação superior da cidade e da 
situação do abandono do Município, critica o percentual do aumento oferecido 
pelo Poder Executivo aos servidores municipais. Na sequência, o Presidente 
abriu a Ordem do Dia e informa não ter material na pauta para votação. Por 
fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 15 de 
maio, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Ezequiel Manoel dos Santos 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 


